

## Paslon Nomor Urut 1 Dinilai Tepat Pimpin Pangkep, Tokoh Masyarakat Beri Dukungan

HermanDjide - [PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PANGKEP.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 28, 2024 - 15:13



*Tokoh masyarakat Pangkep Djaya dan Baharuddin*

PANGKEP – Salah seorang tokoh masyarakat Pangkep, Djaya di dampingi Baharuddin, menyampaikan dukungannya kepada pasangan calon (Paslon) Nomor Urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si., dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, yang menurutnya sangat tepat untuk memimpin Kabupaten Pangkep pada periode 2025-2030. Djaya menilai program unggulan pro-rakyat yang diusung oleh pasangan ini akan membawa perubahan signifikan dan

mengakomodasi kebutuhan masyarakat Pangkep.

Djaya menyoroti beberapa program utama yang telah dipaparkan oleh pasangan ini, seperti peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai program pemberdayaan ekonomi, peningkatan akses layanan kesehatan, serta pendidikan berkualitas. Menurutnya, komitmen Paslon Nomor Urut 1 terhadap pembangunan yang berfokus pada rakyat menjadi nilai tambah yang besar. "Program yang pro-rakyat ini menunjukkan bahwa mereka memahami kebutuhan dan harapan masyarakat Pangkep," kata Djaya.

Pasangan ini juga mendapat respons positif dari masyarakat karena komitmen mereka untuk menjaga kelestarian lingkungan dan meningkatkan infrastruktur. Selain itu, program mereka dinilai mampu menyentuh seluruh lapisan masyarakat, mulai dari generasi muda hingga para lansia. Dengan pendekatan yang terukur dan realistis, Djaya yakin Yusran dan Rahman dapat membawa Pangkep menuju masa depan yang lebih baik dan berkelanjutan.

Djaya mengajak masyarakat Pangkep untuk turut serta mendukung dan mengawal pasangan ini demi tercapainya visi dan misi yang telah mereka usung. "Saya optimis pasangan Yusran dan Rahman akan membawa perubahan besar bagi Pangkep jika diberi kesempatan memimpin. Semoga seluruh masyarakat bisa bersatu dalam mendukung perubahan positif ini," tutup Djaya dalam pernyataannya. ( Herman Djide)